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                         INDICAÇÃO Nº 009/2005 
 

    Senhor Presidente, 

 
    Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja  encaminhado à 

Ilustríssima Secretária de Educação, Cultura e Desporto, a presente indicação para que sejam tomadas as 

devidas providências no sentido de se construir duas quadras de esportes cobertas, sendo uma na escola 

Municipal 25 de Dezembro e uma na Escola Municipal Mário Ciro Silva Rosa, para atender os alunos e dar 

mais comodidade aos professores de educação física. 

 

 

 

     JUSTIFICATIVA  
      
     Ilustríssima Senhora Secretária, estou fazendo esta indicação atendendo a 

centenas de cobranças de pais de alunos e professores que reclamam pela falta de quadras cobertas, para 

prática de educação física, pois na época das chuvas as crianças se sujam de lama e na seca é a poeira. E nós 

que representamos o povo junto ao poder público não podemos fechar os olhos para um problema tão grande 

quanto este. Solicito que esta reivindicação seja levada às autoridades superiores, para que possamos resolver 

esta situação o mais rápido possível. 

       

        

    Sala das sessões,  22 de fevereiro de 2005. 
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